

C.S.S.R. COMMUNICATIONES

SANT'ALFONSO

C. P. 2458

00100 ROMA, ITALIA

LE PAPE CONFIE LES PEUPLES DE L'ASIE A N.D. DU PERPETUEL SECOURS

Numéro 4 - 18 février 1981

C'est à l'église des Rédemptoristes - Notre Dame du Perpétuel Secours - que le Pape Jean Paul II a fait son premier arrêt aux Philippines. Il y a prononcé la prière suivante:

" Il m'est donné aujourd'hui de venir ici pour la seconde fois de ma vie. La première fois, ce fut en me rendant en Australie pour le Congrès Eucharistique. Lorsque, tard dans la soirée, je célébrai la messe, je fus témoin de la dévotion vraiment filiale que l'on a ici pour toi, ô Mère du Perpétuel Secours, et de l'immense confiance dont tu jouis chez les croyants, parmi les gens qui vivent dans cette grande capitale des Philippines.

Aujourd'hui c'est comme Successeur de Pierre sur le Siège de Rome que je reviens ici, puisque, dans les desseins mystérieux de la Divine Providence, il a plu au Christ de m'appeler au Service de l'Eglise Universelle.

Sur les traces de mon prédécesseur Paul VI je viens en pèlerin vers les Eglises et les Peuples de l'Extrême Orient. Je viens pour élever aux "honneurs de l'autel", loin de Rome mais en étroite union avec elle, les martyrs qui donnèrent leur vie pour le Christ à Nagasaki en 1633, 1634 et 1637. Il y avait parmi eux le Philippin Lorenzo Ruiz, premier fils de l'Eglise en ce pays à être élevé à la gloire de la béatification.

A Toi, Reine des Martyrs et Mère de l'Eglise, je désire confier de manière très spéciale mon ministère de Chef de l'Eglise avec tout ce qu'il signifie. C'est du sang des martyrs qu'est née l'Eglise de ton Fils, et c'est dans le sang des martyrs qu'elle s'est fortifiée aulong des ...



Vue caractéristique de la foule rassemblée dans notre église à Manille pour la Neuvaine du mercredi: 80 000 personnes chaque mercredi. 100 000 chaque premier vendredi du mois... Pour les détails, voir notre vol.III sur les missions. p.153 ...

... siècles, cette Eglise de Jésus-Christ dont Toi, sa Mère, as partagé le Sacrifice qu'il offrait sur la Croix par ton Sacrifice de Mère que tu offrais dans ton Coeur. (cf. Lumen Gentium n° 58).

On trouve de très nombreux exemples de semblables témoignages donnés par les saints et bienheureux martyrs en divers lieux du grand Continent Asiatique. Les fondations de la Foi, qui furent scellées par le sang des martyrs, semblent maintenant profondément enracinées dans l'histoire de ces pays. Mais ce n'est pas nous, êtres humains, qui pouvons mesurer et

dire si ces fondations sont vraiment suffisantes pour que l'on puisse y édifier le ministère de l'Évangile et de l'Église dans ces vastes régions et dans les innombrables îles avoisinantes. Laissons le soin de juger à la miséricorde de Dieu, au cœur de notre Rédempteur et Seigneur, à l'Esprit Saint qui, à travers le témoignage du sang, guide l'humanité et l'Église vers le Royaume de l'Amour et de la Vérité.

Alors, cet immense travail qui est là devant nous, moi, Jean Paul II, pleinement conscient de ma faiblesse et de mon indignité d'homme, je veux te le confier, comme bien souvent je le fais, à Toi Mère du Christ et Mère de l'Église, à Toi dont le perpétuel amour maternel veille partout sur elle, à Toi qui es toujours prête à intervenir, de multiples façons, en chaque cœur humain de même qu'en chaque peuple, et spécialement en ceux qui sont plus durement touchés par la souffrance, la pauvreté et toutes sortes d'épreuves. Au début de ma Visite Pastorale en Extrême Orient, je te remets donc et je dépose entre tes mains avec une absolue confiance,

comme à la Mère de notre Rédempteur, toutes les nations et tous les peuples de l'Asie et des îles avoisinantes. Je te remets et je te confie l'Église, spécialement partout où elle est davantage en difficulté, partout où l'on ne comprend pas bien sa mission ni le désir profond qu'elle porte en elle d'être au service des individus et des peuples. Je te confie aujourd'hui, au début de ce pèlerinage, les Philippines qui m'accueillent, ainsi que l'Église qui a poussé ici des racines particulièrement vigoureuses, et qui a une conscience non moins vigoureuse de sa responsabilité missionnaire. Puisse ne jamais lui manquer la force nécessaire pour mener à bien son travail d'évangélisation! Puisse-t-elle, comme une servante fidèle qui attend sans se lasser la venue de son Seigneur, tenir bon dans le service de son propre peuple et dans un esprit d'ouverture aux autres!

Mère du Perpétuel Secours, accepte l'offrande qu'humblement nous te faisons, et dépose-la dans le cœur de ton Fils, Toi à qui, alors que Tu étais debout au pied de la Croix, chacun de nous a été confié comme à sa véritable Mère. Amen.

Eglise Rédemptoriste
de Notre Dame du Perpétuel Secours à
Manille. C'est là que le Pape Jean Paul II
a fait son premier arrêt lors de sa récente
visite aux Philippines. C'est là qu'il a
confié les peuples de l'Asie à la
protection de Notre Dame du
Perpétuel Secours.

